



Tres alumnos salmantinos acudirán a la fase final de la Olimpiada de Geografía

Carmen Hernández González, alumna de 2º de Bachillerato del Colegio Marista Champagnat, se alza con el primer premio de la fase regional

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Nueve estudiantes del segundo curso de Bachillerato, tres de ellos salmantinos, defenderán el nombre de Castilla y León en la VI Olimpiada Nacional de Geografía, que se celebrará en Valencia los días 18 y el 19 de abril. La Facultad de Geografía e Historia acogió ayer la prueba clasificatoria de la fase local, que congregó a 50 alumnos de 2º de Bachillerato, procedentes de institutos y colegios de Ávila, Salamanca y Zamora. Paralelamente, se celebraron idénticas pruebas en las universidades de Valladolid (con 17 inscritos) y de León, con 19. Por parte vallisoletana concurrirán a la fase nacional tres alumnos y otros tantos lo harán en representación del distrito universitario de la Universidad leonesa.

El éxito salmantino en esta II Olimpiada de Geografía de Castilla y León se refleja en el caso de la alumna del colegio Marista Champagnat de Salamanca, Carmen Hernández González, quien consiguió el primer puesto en dicho certamen. Además, este centro aportó otros tres estudiantes más a la prueba celebrada en Geografía e Historia. El examen consistió en un test de 50 preguntas del temario del segundo curso de Bachillerato y los alumnos dispusieron de 90 minutos para responder a las preguntas formuladas.

Una vez finalizada la competición, se realizó una visita a la estación meteorológica, destinada a los participantes y acompañantes, para continuar con una charla informativa impartida por la Asociación de Jóvenes

Geógrafos. La jornada concluyó con la proclamación de los resultados y la entrega formal de los premios y los diplomas a los diferentes participantes.

El evento estuvo coorganizado por la Delegación Territorial en Castilla y León del Colegio Oficial de Geógrafos y los departamentos de Geografía de las universidades de León, Salamanca y Valladolid. Además, la organización otorgó premios por distrito universitario a los alumnos con más aciertos consistentes en 100 y

Castilla y León concurre con nueve estudiantes a la prueba nacional el 18 y 19 de abril en Valencia

150 euros en material escolar. Además, los tres primeros clasificados de Castilla y León pudieron añadir al anterior premio un segundo diploma acreditativo y otros 200, 150 y

100 euros. Los centros educativos de Secundaria con mejores resultados recibieron, por su parte, un reconocimiento en forma de diploma, según informó la agencia Europa Press.

La VI Olimpiada Nacional de Geografía persigue fomentar el interés entre los alumnos de Bachillerato por esta emblemática ciencia, que se encuentra estrechamente ligada al territorio y ayuda a conocer el entorno, tanto el medio natural como las actividades que se vienen desarrollando en el mismo.